

Kennenlern-Grillen des Netzwerks – Sommer, Sonne, Steaks, Sport und mehr

Ende Juni lud das Netzwerk Doppeldiplom erstmals zu einem Grillfest im Prinzenpark in Braunschweig ein. Eingeladen waren Mitglieder aller Jahrgänge, Familie und Freunde, sowie Interessenten des Vereins. Bei sommerlichen 25 Grad, gekühltem Bier und leckerem Gegrillten sinnierte man über die alten Tage im Ausland und tauschte Kontakte aus. Im Vordergrund stand wie immer das Netzwerken: Wer arbeitet aktuell bei welchem Arbeitgeber? Wie ist dort das Betriebsklima? Wo sind Abschlussarbeiten möglich? Welche Vorteile birgt ein Doppelabschluss? Diese und viele weitere Fragen konnten an diesem Nachmittag gestellt und beantwortet werden. Wer genug erfahren hatte, konnte sich bei einer Runde Volleyball sportlich betätigen. Zeitgleich fand auch die erste TU Night – eine „Tag der offenen Tür“-Veranstaltung der Technischen Universität Braunschweig – statt, bei der sich Jung und Alt über die Aktivitäten der TU informieren konnte.



Das Treffen wurde sehr gut angenommen und in einer anschließenden
Vorstandsversammlung entschieden, Kennenlern-Veranstaltungen dieser Art unbedingt
häufiger anzubieten. Uns hat es sehr viel Spaß gemacht und wir hoffen euch noch
zahlreicher beim nächsten Mal begrüßen zu dürfen.

Bis dahin

der Vorstand des Netzwerks